

Mardi 8 juillet 2014

Zoom -CL-

■ Villefagnan

Le feu sur la piste de l'Adanc



Photo C1

La fête annuelle de l'association de développement de l'animation en nord Charente (ADANC) a une nouvelle fois obtenu un joli succès sur le parquet dressé dernièrement à côté de la salle des fêtes de Villefagnan. Tous les gymnastes et les danseurs se sont retrouvés sur la piste, tour à tour par catégorie, pour faire démonstration de leurs progrès. Les plus jeunes ont même reçu un diplôme «*pour faire comme à l'école*». Âgés de quatre ans, ce sont déjà de bons gymnastes doués d'un bel équilibre. En tout cas, leur démonstration a ébloui bien des familles et déchaîné les applaudissements. Les Country Kids ont dû multiplier les efforts pour concentrer tous les regards.

Mais avec un tel mouvement d'ensemble le public s'est rendu à l'évidence: «*Ces petits sont costauds!*» Coxie et Tomsyn, les animatrices, ne leur ont pas lâché la botte jusqu'à ce que leur programme soit complet.

Il fallait relever la tête pour prendre toute la mesure des danseurs suivants, tous adultes, dont les apparitions se sont faites crescendo à partir du niveau débutant. «*Y'a pas d'âge pour débiter, convient Alain Damy, président de l'ADANC, c'est forcément vrai puisque des danseurs se lancent à plus de 60 ans.*»

Derrière son micro, devant ses CDs, Sylvie ne se départit jamais de son généreux sourire, comme pour les encourager.

Depuis un bon moment gigotent en arrière-plan les sportives du «*Zumba Fitness*». Et là, c'est du sport ! Et comme le sport c'est la santé...